

Medienmitteilung

Freiburg, 1. März 2019

Ernennung des neuen Direktors für Informationssysteme

Stéphane Brand wird zum neuen Direktor für Informationssysteme ernannt. Er arbeitete viele Jahre am freiburger spital (HFR), bevor er in der Berner Polypoint AG tätig war. Mit seinem Amtsantritt am 1. Juni ist der Direktionsrat wieder komplett.

Nach der kürzlichen Ernennung des zukünftigen medizinischen Direktors, Dr. med. Ronald Vonlanthen (*siehe Medienmitteilung vom 14. Februar 2019*) war im Direktionsrat des HFR nur noch eine Stelle zu besetzen: diejenige des Direktors für Informationssysteme. Dies ist nun geschehen und Stéphane Brand nimmt seine Tätigkeit am 1. Juni auf.

Derzeit ist er Mitglied des Verwaltungsrats der Polypoint AG in Gümligen (BE) und verantwortlich für die Niederlassungen in der Westschweiz und im Tessin. Am HFR ist er wohlbekannt, hatte er zuvor doch einen Grossteil seiner beruflichen Laufbahn dort verbracht. Im Jahr 2002 kam er als Leiter Physiotherapie zum damaligen Kantonsspital und wurde am HFR kurz nach seiner Gründung zum Leiter Physiotherapie HFR ernannt. Stéphane Brand war ausserdem einige Jahre als Projektleiter tätig, wobei er für die Einführung des Departements Operationszentren zuständig war. Er hat zahlreiche weitere Projekte im Zusammenhang mit der Strategie, der Infrastruktur und den Informationssystemen betreut.

Stéphane Brand hat seine berufliche Fachkompetenz laufend erweitert. Seit er sein Studium der Physiotherapie 1999 in Lausanne abgeschlossen hat, vertiefte er sein wirtschaftliches Fachwissen durch mehrere Weiterbildungen. Zu seinen jüngsten Weiterbildungen zählt beispielsweise ein CAS in Health Care Management, den er 2017 an der Universität Lausanne abgeschlossen hat. Zurzeit absolviert er an der Universität Lausanne einen MAS in Health Sciences and Organisation.

In seiner neuen Funktion wird Stéphane Brand für die zügige und kohärente Weiterentwicklung der Informationssysteme des HFR zuständig sein, um die Geschäftsprozesse effizient zu unterstützen. Wichtige Herausforderungen erwarten ihn, darunter die Einführung des elektronischen Patientendossiers (EPD) und der digitale Wandel.

Er ist 47 Jahre alt und spricht neben seiner französischen Muttersprache fließend Deutsch und Englisch. Der Direktionsrat freut sich, Stéphane Brand wieder beim HFR begrüßen zu dürfen, und dankt Alexia Jordi für die lange Interimsleitung, die sie mit Einsatz und Fachkompetenz gemeistert hat.

Auskünfte

Marc Devaud, Generaldirektor, T 026 306 01 02 (von 14 bis 15 Uhr)

Medienstelle

Alexandre Brodard, Stv. Kommunikationsbeauftragter, T 026 306 01 23